



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

PARA FERDINAND MARCOS. Honolulu, EE.UU., Marzo 15 (Reuters). Esta fotografía aérea muestra la casa principal (izquierda), y la casa de seguridad,

que son parte de la residencia del derrocado presidente de Filipinas, Ferdinand Marcos. Sin embargo, el arreglo encuentra problemas de carácter legal.

Escasez de alimentos: reto para Alan García

Lima, Marzo 15 (UPI). Hace unas semanas un letrero en el comercio de Ernestina Zapata, advertía a sus clientes "no hay azúcar"; ahora hay azúcar pero el letrero ahora dice "no hay legumbres".

Otros letreros en el mercado de Lima, donde está la tienda de la señora Zapata, reflejan el problema de escasez de comestibles

que aflige a las principales ciudades del Perú desde hace más de dos meses.

El desabastecimiento de alimentos se ha convertido en uno de los más agudos problemas del presidente Alan García desde que asumió el poder hace más de siete meses con la promesa de disminuir la dependencia alimentaria del exterior.

Quintuplicase número de pobres en Inglaterra

Londres, Marzo 15 (UPI). El número de personas que viven por debajo del nivel de la pobreza en Gran Bretaña a causa de bajos salarios y altos impuestos se ha quintuplicado desde 1979, cuando asumió el poder la primera ministra Margaret Thatcher, indicó una investigación.

Cuatro millones de contribuyentes británicos, un

20 por ciento del total, ganan menos de 5,000 libras (7,000 dólares) anuales, dijo un estudio de la unidad de bajo sueldo, organizada por sindicatos.

Esa es la gente que está en la trampa de la pobreza, en la cual los aumentos de ingresos son en su mayoría barridos por disminuciones en los beneficios del Seguro Social y por mayores impuestos.

Alemania, Japón y EU bajan tasas de interés

Washington, Marzo 15 (DPA). La semana pasada bajaron sus tasas de interés en un medio por ciento los bancos centrales de la República Federal de Alemania, Japón y Estados Unidos. Los bancos, que dan importancia a su autonomía, no quieren reconocer que, de hecho, este movimiento fue dirigido.

El papel del ministro de Finanzas estadounidense, James Baker, fue "muy

importante", como admitió el vicepresidente del Banco Central Estadounidense, Preston Martin, según el periódico económico "Wall Stret Journal".

La base para la administración de los intereses, con consecuencias también para los países no directamente implicados, fue preparada por Baker en Londres, en el encuentro de los "cinco grandes", celebrado en Enero.

China trata de ampliar mercado de los explosivos

Pekin, Marzo 15 (UPI). China, donde fue inventada la pólvora, trata de ampliar su mercado de explosivos con una nueva forma de dinamita resistente al agua, el fuego y los choques, dijo hoy el Diario de China.

Wang Xuguang, experto en explosivos del Instituto de Investigaciones en Minería y Metalurgia de Pekin, dijo que China ahora es el líder mundial en tecnología de explosivos emulsionados y trata de obtener compradores extranjeros para sus productos.



Reuters. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

México en busca de más créditos

Tokio, Marzo 15 (AP). Masataka Okura, presidente del Banco de Importaciones y Exportaciones del Japón, dijo hoy que México está buscando nuevos créditos para este año por un total de 6 mil millones de dólares en organizaciones internacionales y bancos comerciales.

Okura dijo en una conferencia de prensa que México tuvo que incrementar el tope de sus préstamos, originalmente de 4 mil millones de dólares, a causa de la caída de los precios del petróleo crudo.

Se informó que está presionado con una deuda exterior de cerca de 100,000 millo-

nes de dólares y tiene problemas para repagar el monto, por la rápida caída del precio del petróleo, su mayor producto de exportación.

Okura indicó que México probablemente será el primer país que logre créditos dentro del llamado Plan Baker. El Secretario del Tesoro de los Estados Unidos, James Baker, propuso el año pasado un plan de 20,000 millones de dólares para nuevos préstamos que serían otorgados por bancos del Japón, Estados Unidos y Europa a los países con las mayores deu-

—Pasa a la página 7—

\$124,300 millones el déficit comercio EU

Washington, Marzo 15 (AP). El déficit del comercio exterior estadounidense llegó el año pasado a los 124,300 millones de dólares, cuando un gran aumento en las importaciones de automóviles y la declinante demanda de productos agrícolas nor-

teamericanos dieron al país el peor año comercial de su historia, informó el Gobierno.

Ese déficit de 1985 fue un 8,9 por ciento superior al nivel récord previo de 114,100 millones de dólares, registrado en 1984.

Rectores de las U. de CA visitan Alemania

Bonn, Marzo 15 (DPA). Una delegación de rectores universitarios de América Central se halla en Bonn para una visita de varios días a Alemania Occidental.

Los Jerarcas universitarios fueron invitados por el Servicio Alemán de Inter-

cambio Académico con el objeto de visitar varios centros de formación germanos y mantener conversaciones sobre un programa de promoción de facultades centroamericanas financiado por el Ministerio Federal Alemán de Cooperación Económica.

\$12 millones por película gana el actor S. Stallone

Nueva York, Marzo 15 (AP). Sylvester Stallone gana doce millones de dólares por película y gasta una considerable parte de su dinero en la compra de obras de arte. Y Barbra Streisand, que exige más de cinco millones de dólares por cinta, lleva ganados cerca de cien millones en su carrera, según un artículo titulado "Dinero Estelar" publicado por la revista "People".

Palacio filipino será abierto para el público

Manila, Marzo 15 (AP). El Palacio, desde donde Ferdinand Marcos y su esposa Imelda gobernaron las Filipinas por dos décadas, será abierto al público dando la oportunidad de ver la existencia lujosa y aislada de los ex gobernantes.

Algunas mujeres que voluntariamente limpiaron el

palacio dijeron que los primeros grupos de visitantes, mayormente los pobres, serán traídos en autobuses, esta semana.

La presidenta Corazón Aquino ha ofrecido en su campaña electoral que abrirá Malacanang, como se conoce al Palacio, al público.

Francia celebra hoy elecciones

París, Marzo 15 (AP). Francia enfrenta hoy una elección crítica que probablemente llevará a un cambio importante en la dirección política del país y posiblemente derivará en un conflicto constitucional que podría sumir al país en un periodo de caos.

Lo que se saca a votación son los 577 escaños de la Asamblea Nacional, la Cámara Baja del Parlamento. Las encuestas indican que los conservadores de la oposición y los centristas obtendrán la mayoría en la legislatura, poniendo fin así a 5 años de control socialista.

La crisis potencial es la relación futura entre el presidente socialista François Mitterrand y un primer ministro electo por los partidos ganadores, de probable orientación conservadora.

Todos los dirigentes de los partidos opositores han declarado que, si obtienen la mayoría, no transigrirán en su empeño de poner en práctica su plataforma electoral que incluye la modificación o suspensión de muchos programas instituidos por los socialistas.

Mitterrand no ha indicado cómo enfren-

—Pasa a la página 7—

AP. Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA.

SEGUNDA ETAPA. La Haya, Holanda, Marzo 15 (Reuters). La cantante Yoko Ono, viuda del asesinado ex beatle John Lennon, realiza una segunda gira de presentaciones en capitales europeas, tras varios años de ausencia.



COMPARTEN UNA FLOR. Londres, Marzo 15 (AP). "Sarinkele", un orangután de 2 años de edad y su madre "Marta",

de 23 años, comparten una flor en el Zoológico de Chester, al norte de Londres. En Gran Bretaña, el compartir una flor es un gesto fraternal.